

週刊

愛知民報

計画白紙撤回を
リニア中央新幹線工事中止

共産党愛知県委
JRに申入れ

東京外環道直上の道路陥没

日本共産党演説会で聴衆の声援にこたえる（左から）内田けん衆院愛知6区予定候補、もとむら伸子衆院議員（東海比例予定候補）=10月24日、春日井市



政権奪取へダッシュ



菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

共産党が攻勢



しまづ幸広衆院東海比例予定候補=10月24日、名古屋市中川区

長内史子衆院東海比例予定候補=10月18日、名古屋市昭和区

全体主義の危険
10月26日の臨時国会開会で日本共産党の志位和夫委員長は、日本学術会議への人事介入と新型コロナ対策を「焦眉の大問題」に位置づけ、学術会議員の任命拒否を許せば

「全体主義国家に転落する」と警告。「撤回せよ」の大国民運動を呼びかけました。

菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

菅政権を退陣に
10月24日、春日井市

菅首相の学術会議任命拒否 「撤回せよ」の大国民運動



日本政府は核禁条約に参加を

ヒバクシャ国際署名を進める愛知県民の会が宣伝

人間史上初めて核兵器を違法化する核兵器禁止条約が10月25日未明（日本時間）、批准国50に達し、条約の規定により90日後の1月22日に発効します。同条約は、核兵器の非人道性をきびしく告発し、その開発、実験、生産、保有から使用と威嚇にいたるまで全面的に禁止しています。

「ヒバクシャ国際署名をすすめる愛知連絡会」は同日、名古屋市中区栄で街頭宣伝し、被災者の会理事長は「亡くなつた被爆者全員に報告したい」と述べました。

核保有国米国との軍事同盟に固執する日本政府は同条約に背を向けて続けています。街頭宣伝に参加した日本共産党的、もとむら伸子衆院議員は「条約に参加する政府に変えよう」と呼びかけました。

10月18日、東京都調布市で市道が陥没しました。現場は住宅街で、直下では東京外かく環状自動車道（外環道）の直径16㍍のトンネル工事の直上です。外環道トンネルの工事は、深いところを掘り出しています。

10月18日、東京都調布市で市道が陥没しました。現場は住宅街で、直下では東京外かく環状自動車道（外環道）の直径16㍍のトンネル工事の直上です。外環道トンネルの工事は、深いところを掘り出しています。

10月18日、東京都調布市で市道が陥没しました。現場は住宅街で、直下では東京外かく環状自動車道（外環道）の直径16㍍のトンネル工事の直上です。外環道トンネルの工事は、深いところを掘り出しています。

10月18日、東京都調布市で市道が陥没しました。現場は住宅街で、直下では東京外かく環状自動車道（外環道）の直径16㍍のトンネル工事の直上です。外環道トンネルの工事は、深いところを掘り出しています。

10月18日、東京都調布市で市道が陥没しました。現場は住宅街で、直下では東京外かく環状自動車道（外環道）の直径16㍍のトンネル工事の直上です。外環道トンネルの工事は、深いところを掘り出しています。

10月18日、東京都調布市で市道が陥没しました。現場は住宅街で、直下では東京外かく環状自動車道（外環道）の直径16㍍のトンネル工事の直上です。外環道トンネルの工事は、深いところを掘り出しています。